

Celebrarán en Cuba mes de la cultura francesa



Bajo la máxima “Mujeres en mayúsculas”, se realizará la séptima edición del mes de la cultura francesa en Cuba del 10 de mayo al 4 de junio, en escenarios de La Habana y la ciudad de Santiago de Cuba.

Según expresó este lunes en conferencia de prensa Laurent Burin des Roziers, embajador de Francia en la mayor de las Antillas, el evento se centrará en la creación de mujeres artistas, proponiendo una lectura franco-cubana de las cuestiones de identidad y de género.

Comentó que mediante una programación rica y multidisciplinaria, donde confluirán la música, la danza, el teatro, la fotografía, la literatura, la ilustración y el cine, se abordarán temáticas como los retos de la protección del medio ambiente y de la inclusión social.

Burin des Roziers dijo que la cita de la cultura del país galo en Cuba es una manera de reforzar los lazos entre ambas naciones.

Solen Rouillard, agregada cultural de la Embajada de Francia en la nación caribeña, resaltó de la programación la inauguración de la muestra “De pequeños a grandes pasos”, a cargo de las ilustradoras Amélie Fontaine y Léonie Koelsch.

Las dos creadoras ofrecerán también talleres para niños y adolescentes y lecturas de textos en francés en la Vitrina de Valonia y la Alianza Francesa de la calle Prado, refirió.

Rouillard acotó que uno de los momentos más esperados será la puesta en escena “Marta en París”, protagonizada por la actriz cubana Maridelmis Marín, quien narra la vida poco conocida de la filántropa Marta Abreu en la conocida como la Ciudad de Las Luces.

El estreno de la pieza tendrá lugar en la sede de la compañía Argos Teatro en La Habana el 27 de mayo.

Sobresalen, además, proyecciones de filmes entre los cuales destacan “Amin”, de Philippe Faucon; “Los cuentos de la noche”, de Michel Ocelot; “Adiós a la noche”, de André Téchiné y “Las Maravillas”, de Christophe Haleb quien estará en suelo cubano para ofrecer una visita guiada por las locaciones donde se rodó la película en el municipio capitalino de Regla, precisó la agregada cultural de la sede diplomática francesa.

La cita será una oportunidad para homenajear a Antón Arrufat, escritor y Premio Nacional de Literatura de la nación antillana, de quien se presentará su más reciente libro “El Juego de dominó y otras historias”, detalló Marc Sagaert, director general de la Alianza Francesa de Cuba.

De acuerdo con Sagaert, el homenaje a Arrufat se convertirá en un cabaret literario, pues se realizará una lectura de fragmentos de su nueva obra y habrá música en vivo a cargo del Cuarteto de cuerdas Habana.

Se desarrollarán conciertos, muestras fotográficas, conferencias sobre cultura y deportes, encuentros entre artistas cubanos y franceses, y presentaciones dancarias en espacios como el Centro de Arte Contemporáneo Wifredo Lam, la Fábrica de Arte Cubano, el Museo Napoleónico y el Teatro Martí, de la urbe habanera, y la Casa Dranguet y el Cine Rialto en la oriental provincia de Santiago de Cuba.

El mes de la cultura francesa surgió desde 2015 por iniciativa de François Hollande, expresidente de esa nación, tras su visita oficial al archipiélago.



Cultura francesa. Foto: EFE.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/322085-celebraran-en-cuba-mes-de-la-cultura-francesa>



Radio Habana Cuba